

## CONTENTS

- 特集**
- 04 地域の力で安心・安全なまちづくり
  - 08 特定健診を受けましょう

### 02 カメラスケッチ

- 12 救急医療を利用するには
- 13 エイズ検査普及週間
- 14 小中連携・小中一貫だより
- 15 安心安全マップづくり  
／ケーブルテレビがやってきた
- 16 外国人住民基本台帳制度の電話  
相談窓口
- 17 第五次大竹市総合計画  
／男女共同参画週間
- 18 市消費生活センター
- 19 消費者シリーズ・年金のはなし・  
障害福祉のとびら
- 20 みんなで考えよう公共交通
- 21 水道週間
- 22 6月の生涯学習講座
- 25 勤労青少年ホーム
- 26 としょかんだより
- 27 情報ステーション  
つどいの広場／あいく館  
／子育て／健康／福祉／相談  
／募集／お知らせアラカルト  
／先どり情報ステーション
- 35 トピック／広告
- 36 はじめまして／国際理解講演会  
／栄町を明るくする会

### 今月の表紙

## 手描き鯉のぼり



表紙の写真は、4月28日にギャラリーおおたけで行われた、手描き鯉のぼり作り教室です。当日は60人が参加し、中国地方で唯一、その制作技術を継承している大石雅子さんの指導により、大竹の手すき和紙を使って色鮮やかな鯉のぼりを作りました。



4月28・29

澄み渡る青空の下、会場は多くの人で賑わった。



**春のマロン 自然と遊び、人と憩う**  
マロンの里交流館

汗ばむほどの暖かな春の日、今年もマロンの里で春祭りが行われた。会場には多くの出店があり、地元農産物の販売なども行われた。また、神楽やグラウンド・ゴルフ大会などさまざまなイベントがあり、県内外から訪れた3,000人も人で大いににぎわった。市内から来ていた佐伯瑞希ちゃん(7歳)は、「グラウンド・ゴルフがとても楽しそうで、自分もやってみたくなった」と話していた。

〔右〕会場ではグラウンド・ゴルフ大会も行われ、多くの参加者が日頃の練習で磨いた腕を競い合った。(上)汗ばむほどの陽気で、かき氷がおいしいそう。

